

Du physique au spirituel

Description

Jean 14:8-14

La première fois que je suis allée seule dans un salon de coiffure, quand on m'a demandé comment je voulais la coupe de cheveux, j'ai répondu que je voulais une coupe de cheveux tout comme mon père. Le coiffeur m'a alors demandé qui était mon père. Je me suis senti gêné et, penaud, j'ai juste dit que je voulais que ce soit court. Je pensais qu'ils me reconnaîtraient, mais il était trop tard.

C'est ce que Jésus a dû ressentir lorsque les disciples lui ont demandé de le montrer au Père. Certes, ils en avaient vu assez pour reconnaître le Père en Jésus, mais c'est là que résidait le problème : les disciples n'ont pas vu la Personne qu'est vraiment Jésus. Une fois qu'ils ont reconnu le Père en Jésus, ils ont pu aller au-delà du physique pour passer au spirituel.

Il est facile de percevoir les choses de ce monde avec nos cinq sens. Jésus nous met au défi de croire au-delà de nos sens, de permettre à notre cœur et à notre âme de le reconnaître et de croire. Il faut de la foi. Cependant, la foi apportera la présence authentique du Christ, et nous verrons des miracles.

Nous sommes mis au défi de prier lorsque nous reconnaissons le Père en Jésus, et lorsque nous croyons, nous demandons et Il répond.

Auteur : Samuel Simoes

date créée

2025/03/25